## Kaninchenzüchter wollen zeitgemäß werden

Die erste Lokalschau des neugegründeten Vereins "R10 Schlich-D'horn-Merode". 500 Tiere zu sehen.

Schlich. Christoph Schumacher veranstaltete mit den Mitgliedern des in diesem Jahr gegründeten Vereins "Kaninchenzuchtverein R10 Schlich-D'horn-Merode" die erste Lokalschau auf dem Vereinsgelände. "Wir stammen zum größten Teil aus anderen Vereinen und haben uns bewusst dazu entschieden, das Vereinsgelände auf privatem Grund einzurichten, um unabhängig von anderen zu sein", sagte Schumacher.

## 22 Mitglieder

Der Verein "R10 SDM" führt momentan elf aktive Mitglieder, die selbst züchten und elf inaktive Mitglieder, die hinter den Kulissen helfen. "Wir haben auch eine Jugendgruppe. Die Kinder im Alter zwischen neun und 14 Jahren lernen, schon früh mit den Tieren umzugehen und die Verantwortung zu tragen. Sie stellen, meist in Geschwisterteams, ihre eigenen Kaninchen aus und versorgen diese selbstständig", berichtete Christoph Schumacher stolz.

Auf der Lokalschau beäugten Wertungsrichter die rund 500 Kaninchen, um in den verschiedenen Wertungsklassen einen Sieger zu ermitteln.

Die Landesverbandsmedaille ge-



Aktive und inaktive Vereinsmitglieder des Kaninchenzuchtvereins "R10 Schlich-D`horn-Merode", unter ihnen Foto: Alina Miebach auch viele Jungzüchter auf ihrer ersten Lokalschau.

sehr seltenen Rasse Zwergrex dalmatiner in schwarz-weiß. Vereinsmeister wurde Christoph Schumacher mit seiner "Standardrasse" Lohkaninchen, welche aber im weiten Umkreis eher seltener Natur ist.

"Die Lokalschau ist erst der Startschuss des Zuchtjahres. Es folgt bald die Kreisschau in Düren, dann die Landesverbandsschau, wann Dietmar Nonn mit seiner und der Höhepunkt wird für uns die deutsche Meisterschaft sein", sagte Schumacher.

Im Jahr 1990 begann Christoph Schumacher als Jungzüchter. Nun versucht er, mit der Neugründung ein zeitgemäßes Konzept anzuwenden. "Kaninchenzuchtvereine und Lokalschau bedeuten für die meisten Leute lediglich Zusammensitzen im verstaubten Ambiente. Wir möchten als Verein ein zeitgemäßes Konzept verfolgen, in dem wir auch einen Streichelzoo für Kinder eingerichtet haben, in dem man dem Tier nah sein kann. Eine Verlosung unterstreicht die wie ein Tag der offenen Tür - gestaltete Lokalschau und macht sie somit zum Erlebnis für Tierfreunde, Interessierte, Züchter und vor allen Dingen Familien", resümierte Christoph Schumacher und blickte deshalb zufrieden auf die Lokalschau zurück (mie)